

Les généreux Amis du château

Jeudi dernier, l'association des Amis du château de Sassenage organisait une soirée afin de présenter les meubles et tableaux qu'ils ont restaurés au cours de l'année 2016.

Une visite des pièces restaurées cette année

Cette association participe activement à la mise en valeur de cette demeure dauphinoise du XVII^e siècle, grâce à l'organisation d'animations, de concerts, contes ou pièces de théâtres, et au soutien de sa promotion culturelle. Elle récolte des fonds et restaure des pièces de mobilier ou des tableaux.

« Pour la saison 2016 il y a

eu deux concerts, le traditionnel marché aux fleurs et aux dentelles, la participation à la journée de la Louisiane, l'incroyable ouverture du Festival Berlioz et les soirées cinémas de l'Orangerie », a énuméré Thérèse Fantini, la présidente dans son discours d'accueil, avant que les invités ne partent visiter le château pour admirer les pièces restaurées cette année : un moulin à café, deux pétrins, le salon de musique et le tableau de Saint Ismidon, évêque de Die dans la galerie de l'escalier.

Parmi les invités étaient présents Jean-Pierre LeFranc, représentant de la

Fondation de France à qui appartient aujourd'hui le château, Alain Jam, le responsable de la conservation, Christelle Ivangine, de la société Vinatis qui gère le volet commercial du lieu, les artisans restaurateurs locaux, en plus des élus et des nombreux adhérents.

La soirée s'est achevée autour d'un splendide buffet concocté par Joëlle, aidée par les bénévoles.

Le prochain rendez-vous de l'association aura lieu en décembre avec une animation destinée aux enfants.

Nathalie BELLON

Renseignements :
07 87 68 85 69.



L'équipe des Amis du château œuvre toute l'année à la restauration de meubles ou de peintures. En 2017, ils restaureront les tableaux de la galerie de l'escalier.